



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA – 010

Despacho Congresista
Emiliano Apaza Condori

Congresista Emiliano Apaza solicitó audiencia descentralizada y presencia del ministro de Energía y Minas en Puno

- *Solicitud se dio en la novena sesión de la comisión de Energía y Minas donde además se dio un informe de la paralización en la región de Puno.*

El congresista Emiliano Apaza Condori, miembro titular de la Comisión de Energía y Minas, solicitó ante dicho grupo del parlamento nacional la presencia del ministro de Energía y Minas, Eleodoro Mayorga y un equipo de técnicos del mismo ministerio para que se trasladen a la región de Puno y expliquen detalladamente y técnicamente el proyecto del Gasoducto Sur Peruano.

Asimismo el parlamentario Apaza Condori, solicitó al presidente de la Comisión de Energía y Minas, Rubén Coa Aguilar, que en las próximas semanas se realice una audiencia pública descentralizada en la región Puno, con la finalidad de escuchar las demandas que tienen los puneños.

Durante la intervención del congresista informó sobre la paralización que acató la región de Puno, los días 18 y 19 de noviembre, por lo que muy preocupado por la situación que atraviesa exigió que la comisión ponga en agenda el debate del Gasoducto Sur Peruano en la comisión.

Por otro lado en la próxima sesión de la Comisión de Energía y Minas se explicará el Plan Energético Nacional, y de cómo el gobierno nacional viene impulsando la masificación del Gas y que las ciudades de Puno y Juliaca no sean excluidas de este Plan.

Agradecidos por su Difusión